

## **Nachruf**

Mit Trauer erfüllt uns die Nachricht vom Tode des Herrn

**Josef Schmitz-Schunken**

aus Langerwehe-Merode,

der am 9. Dezember 2022 im Alter von 76 Jahren verstorben ist.

Herr Schmitz-Schunken war von Oktober 1989 bis Oktober 1994 stellv. sachk. Bürger in verschiedenen Fachausschüssen der Gemeinde Langerwehe.

Von Oktober 1994 bis August 2009 war Herr Schmitz-Schunken Ratsmitglied der Gemeinde Langerwehe. In dieser Zeit war er Mitglied im Haupt- und Finanzausschuss, im Rechnungsprüfungsausschuss und im Umweltausschuss sowie stellv. Mitglied in vielen weiteren Ratsausschüssen und Gremien der Gemeinde.

In der Zeit von September 1999 bis August 2009 war Herr Schmitz-Schunken Ortsvorsteher der Ortschaft Merode.

Aus demokratischer Überzeugung stellte Herr Schmitz-Schunken seine kommunalpolitische Arbeit stets in den Dienst der Allgemeinheit, war bei vielen Entscheidungen des Rates an maßgeblicher Stelle beteiligt und setzte sich pflichtbewusst und uneigennützig zum Wohle seiner Mitbürgerinnen und Mitbürger ein.

Der allseits geschätzte Verstorbene hat sich durch sein jahrelanges kommunalpolitisches Wirken zum Wohle der Gemeinde Dank und Anerkennung erworben.

Wir trauern mit den Angehörigen und werden dem Verstorbenen ein ehrendes Andenken bewahren.

Langerwehe, im Januar 2023

Peter Münstermann  
Bürgermeister